



Entrenadores opinan acerca de sus equipos en Copa Pan Am



la competencia promete ser difícil.

Algunos de los equipos también están usando el torneo como preparación para el Campeonato Mundial FIVB que se jugará en Japón.

Los Estados Unidos son los campeones defensores y el entrenador Jonathan Newman-Gonchar espera continuar en el mismo camino.

"Estamos entusiasmados de estar aquí para defender lo que los equipos estadounidenses han hecho antes en este torneo", dijo Newman-Gonchar.

Aquí siguen los extractos de sus declaraciones:

Guillermo Orduna, Argentina: Acabamos de terminar de jugar en la Liga de Naciones FIVB, que fue una buena experiencia más allá de los resultados. Nuestro juego creció. Tenemos una mezcla de jugadoras experimentadas con algunas jóvenes que provienen de las divisiones inferiores. Nuestro objetivo es calificar para los Juegos Panamericanos. En la VNL ganamos un partido contra Corea, pero también jugamos partidos de puntaje cercano contra Rusia, Holanda y República Dominicana.

Wagner Fernandes, Brasil: Hemos estado entrenando solo por cuatro semanas sin partidos de preparación, lo que representa una primera dificultad. Otra dificultad es que nuestro grupo es muy fuerte con los equipos de Argentina, Colombia y México que han entrenado y jugado desde abril. Nuestro equipo es una mezcla de veteranas como Dani Lins y Thaisa Menezes con algunas jugadoras adultas pero jóvenes. No hemos jugado la Copa Panamericana con regularidad, pero esta vez es un

clasificatorio para los Juegos Panamericanos. Estamos felices de jugar y estar aquí porque la copa es un torneo fuerte e importante.

Marcello Abbondanza, Canadá: Estamos realmente interesados en este torneo porque tenemos muchas nuevas jugadoras jóvenes. Trabajamos duro durante un mes y medio, pero no tuvimos partidos amistosos. Este es un evento de prueba para ver qué podemos hacer en el campeonato mundial. Nuestro enfoque es tratar de hacer nuestro mejor esfuerzo y alcanzar las semifinales sería un gran logro.

Antonio Rizola, Colombia: El equipo viene de un gran programa de evolución. El presidente (Carlos Alberto) Grisales apoya todas las iniciativas. En este momento se está llevando a cabo un Torneo Sudamericano de menores en Colombia. Acabamos de jugar una gran Copa Challenger en Lima. Esta Copa Panamericana será difícil con un nivel técnico muy alto. Nuestro grupo es muy difícil con Argentina, Brasil y México. Vamos a dar lo mejor de nosotros.

Andrés López, Costa Rica: El equipo es prácticamente nuevo y solo quedan dos jugadoras de los equipos que participaron dos veces en los campeonatos del mundo. Lo importante es volver a la Copa Panamericana como campeones centroamericanos, que es nuestro mérito. Esta es una competencia de clase A o triple A para dar a las chicas una visión de la realidad y una idea de dónde queremos participar.



Wilfredo Robinson, Cuba: Este es un equipo de dos generaciones y estamos trabajando en los ajustes en función de las proyecciones y el nivel de esas jugadoras. Nuestro objetivo es cómo calificar entre los cinco mejores equipos que irán el próximo año a los Juegos Panamericanos en Lima. Sabemos el nivel de los otros equipos, pero ese es el objetivo de Cuba en este momento.

Marcos Kwiek, República Dominicana: Ahora que la Copa Panamericana es un clasificatorio para los Juegos Panamericanos con cinco puestos disponibles, el evento es de mayor calidad con muchos equipos en busca de esos lugares. Tenemos la presión extra de jugar en casa con los fanáticos considerando que la copa es el evento más importante. Nuestro objetivo es al menos ganar una medalla. El equipo está bien equilibrado después de la participación en la Liga de las Naciones.

Ricardo Ponce, México: Nuestro equipo ha estado entrenando durante cuatro semanas en la ciudad de Monterrey. Hemos reunido un equipo con buen balance entre jugadoras con un largo currículum y otros que provienen de la división Sub-20. Desde el punto de vista físico y técnico, este es un equipo equilibrado y con una buena perspectiva para este tipo de competencia.

Carlos Aparicio, Perú: Este es un equipo nuevo con muchas jugadoras que están por primera vez con el equipo nacional. Estamos en un proceso de reconstrucción y he estado con el equipo solo desde el 2 de mayo. Nuestro objetivo principal es preparar este equipo para los Juegos Panamericanos en Perú el próximo año. Aquí tenemos a las chicas que gustosamente aceptaron la invitación y con ellas estamos trabajando. La mitad de las integrantes del equipo tienen menos de 23 años y para la Copa Panamericana Sub-23 en Cañete el próximo agosto, planeo agregar jugadoras de los equipos juveniles.

Javier Gaspar, Puerto Rico: Nuestro equipo es una mezcla de jugadoras jóvenes y veteranas y nuestro objetivo aquí es clasificar para Perú 2019. Participar en el Challenger de NORCECA en Canadá fue una buena experiencia al ganar nuestros tres partidos. Luego en Perú enfrentamos equipos más fuertes como Bulgaria y Colombia pero tuvimos la oportunidad de evaluar algunas de nuestras jugadoras. Otro objetivo este verano es ganar una medalla en los Juegos Centroamericanos y del Caribe en Barranquilla.

Francisco Cruz, Trinidad y Tobago: Estamos frescos de ganar el torneo CAZOVA por séptima vez consecutiva, pero desde febrero no hemos tenido la oportunidad de entrenar de forma regular. El hecho que compensa estas dificultades es que tenemos

cinco atletas jugando en ligas extranjeras, pero ellas tampoco tienen el mismo nivel. Estamos clasificados para el campeonato mundial lo que requiere el apoyo total de las autoridades.

Jonathan Newman-Gonchar, Estados Unidos: Estamos entusiasmados de estar aquí para defender lo que los equipos estadounidenses han hecho antes en este torneo. Las chicas tienen hambre de competir después de seis semanas de duro entrenamiento y jugar solo contra sus compañeras de equipo. Hay mucha anticipación para este evento y nuestro equipo está listo para competir.

